

HORARIOS DE LA PARROQUIA

MISAS:

- Misas diarias:
 10h. (Excepto viernes)
 y 19:30 h.
- **Sábados:** 10'00h y 19'30h (misa de vigilia)
- Domingo:
 10:30h Missa en català
 12:00h Misa en castellano
 13:15h Misa de jóvenes
 19:30h Misa en castellano

Confesiones:

1/2 Hora antes de cada misa

Rosario:

Cada día a las 18:45h

Cáritas

Ver cartel informativo

Despacho:

Jueves de 18:00h a 20'15h.

Parroquia Ntra. Sra. De Fátima Tel.93.429 39 42

FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

Any:15 Núm. 688. 5 octubre. XXVII PER ANNUM

"Acoger es amar. Ámate y déjate amar" LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA

NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

El próximo martes celebraremos a la Virgen del Rosario. Y es bueno conocer un poco la historia de esta advocación mariana.

La Madre de Dios, en persona, le enseñó a Sto. Domingo a rezar el rosario en el año 1208 y le dijo que propagara esta devoción y la utilizara como arma poderosa en contra de los enemigos de la Fe, hoy estas palabras siguen vigentes.

Domingo de Guzmán era un santo sacerdote español que fue al sur de Francia para convertir a los que se habían apartado de la Iglesia por la herejía albigense. Esta enseña que existen dos dioses, uno del bien y otro del mal. El bueno creó todo lo espiritual. El malo, todo lo material. Como consecuencia, para los albigenses, todo lo material es malo. El cuerpo es material; por tanto, el cuerpo es malo. Jesús tuvo un cuerpo, por consiguiente, Jesús no es Dios.

También negaban los sacramentos y la verdad de que María es la Madre de Dios. Se rehusaban a reconocer al Papa y establecieron sus propias normas y creencias. Durante años los Papas enviaron sacerdotes celosos de la fe, que trataron de convertirlos, pero sin mucho éxito. También había factores políticos envueltos.

Sto. Domingo trabajó por años en medio de estos desventurados. Por medio de su predicación, sus oraciones y sacrificios, logró convertir a unos pocos. Pero, muy a menudo, por temor a ser ridiculizados y a pasar trabajos, los convertidos se daban por vencidos. Sto. Domingo dio inicio a una orden religiosa para las mujeres jóvenes convertidas. Su convento se encontraba en Prouille, junto a una capilla dedicada a

la Santísima Virgen. Fue en esta capilla en donde Sto. Domingo le suplicó a Nuestra Señora que lo ayudara, pues sentía que no estaba logrando casi nada.

La Virgen acude en ayuda de Santo Domingo de Guzmán

La Virgen se le apareció en la capilla. En su mano sostenía un rosario y le enseñó a Sto. Domingo a recitarlo. Dijo que lo predicara por todo el mundo, prometiéndole que muchos pecadores se convertirían y obtendrían abundantes gracias.

Domingo salió de allí lleno de celo, con el rosario en la mano. Efectivamente, lo predicó, y con gran éxito porque muchos albigenses volvieron a la fe católica.

Lamentablemente la situación entre albigenses y cristianos estaba además vinculada con la política, lo cual hizo que la cosa llegase a la guerra. Simón de Montfort, el dirigente del ejército cristiano y a la vez amigo de Sto. Domingo, hizo que éste enseñara a las tropas a rezar el rosario. Lo rezaron con gran devoción antes de su batalla más importante en Muret. De Montfort consideró que su victoria había sido un verdadero milagro y el resultado del rosario. Como signo de gratitud, De Montfort construyó la primera capilla a Nuestra Señora del Rosario.

Las promesas de la Virgen a los que recen el rosario

Un creciente número de hombres se unió a la obra apostólica de Sto. Domingo y, con la aprobación del Santo Padre, Sto. Domingo formó la Orden de Predicadores (más conocidos como Dominicos). Con gran celo predicaban, enseñaban y los frutos de conversión crecían. A medida que la orden crecía, se extendieron a diferentes países como misioneros para la gloria de Dios y de la Virgen.

El rosario se mantuvo como la oración predilecta durante casi dos siglos. Cuando la devoción empezó a disminuir, la Virgen se apareció a Alano de la Rupe y le dijo que reviviera dicha devoción. La Virgen le dijo también que se necesitarían volúmenes inmensos para registrar todos los milagros logrados por medio del rosario y reiteró las promesas dadas a Sto. Domingo referentes al rosario

Mn. Alfredo Valladares Retamero, Párroco

Ya se pueden anotar los catecúmenos para las diferentes catequesis: Comunión, Confirmación. Horario de despacho.

El próximo sábado día 25 haremos una concentración en la Cruz del Turó, para manifestar la oposición de los vecinos del barrio a que quiten la Cruz. Os invito a guardar ese día y a subir a nuestro "calvario" acompañando a Jesús.

COLABORADORES PARROQUIALES

PASTORAL DE LA SALUD

- Juani Cano Guillermina Rubilar Conchita Sánchez
- Gloria Onwudiegwu Yanet García Sor Concha Martínez
- Bernardo Martín (Consejo Pastoral) -Ainhoa Gutiérrez
- Eugenia López Sor Consuelo del Rincón Gladys León
- Pilar Iglesias Gloria Carrasco Berta Gómez
- Santiago Bandrés Esther Anzaldo

Jueves, a las 17'50h, exposición del Santísimo Sacramento hasta la hora de la Misa.

MISA DE LOS FIELES DIFUNTOS 2 DE NOVIEMBRE

Este año la fiesta cae en domingo. Las Misas de la mañana serán de domingo y la Misa en que nombraremos a los fieles que apuntéis será a las 19'30h. Ya se pueden anotar en el despacho.

ANIVERSARIO DE BODAS

Mañana daremos gracias a Dios en la Eucaristía de 19'30h por el 40° aniversario matrimonial de Paco Santos y Marta Poquet. ¡Felicidades!

CATEQUESIS DE ADULTOS

El martes iniciaremos el curso con las catequesis de adultos, que como sabéis es los primeros martes de mes. En esta sesión se presentará el curso y se hablará del pecado de omisión, tan extendido en la Iglesia.

PREPARACIÓN PARA EL BAUTISMO

El próximo **jueves**, a las 20'15h habrá preparación para los padres y padrinos con el ministro que impartirá el sacramento el domingo a las 17'00h, a **Hanibal Yerutá**.

SOLEMNIDAD DEL PILAR

El próximo domingo celebraremos a la Virgen del Pilar, patrona de la Hispanidad y además la Fiesta Nacional de España.

Al ser domingo las Misas serán todas del domingo XXVIII del tiempo ordinario, ya que el Pilar no es fiesta de precepto. Solo la Misa de 13'15h se celebrará, por la tradición de los hermanos hispanos y españoles, de la Virgen del Pilar.

Ya hay una comisión, surgida del Consejo Pastoral, que prepara está Misa de 13'15h

GRUPO NUEVO DE JÓVENES

Fruto de la Confirmación del mes de junio, se han incorporado unos 19 jóvenes a participar en la pastoral juvenil. Se crea un grupo de mediana edad que se reunirá el próximo domingo a las 11'30h con sus nuevos animadores. Este grupo está compuesto por unos 11 miembros. Recemos por nuestros jóvenes que se unan a Cristo.

FELICIDADES!!!

Lunes cumple años **Ana Carolina Ruiz** y nuestro **Primi** en el cielo. El viernes cumple **Edwar Camilo Muñoz**. Que el Señor les bendiga.

CORONILLA DE LA MISERICORDIA CANTADA

Será el próximo **miércoles**, fiesta de santa Faustina, luego de la Misa, sobre las 20'10h. Y también el **viernes** como segundo del mes.

Ya tenemos el calendario de pared de 2026, lo podéis adquirir en la sacristía.